



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Kulturminister Robra bestellt neue Abteilungsleiterin Kultur

**Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat Susanne Bethke als neue Abteilungsleiterin Kultur in der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur bestellt. Die gebürtige Magdeburgerin tritt nach erfolgtem Auswahlverfahren zum 01. Juli 2025 die Nachfolge von Claus-Peter Boßmann an, der in den Ruhestand getreten war.**

„Ich freue mich, dass wir mit Frau Bethke eine engagierte, leidenschaftliche und emphatische Entscheiderin sowie Kommunikatorin für die reiche Kulturlandschaft in Sachsen-Anhalt gewonnen haben“, würdigt Minister Robra. Sie verfüge inner- und außerhalb des Bundeslandes über ein breites Netzwerk. Robra zeigt sich überzeugt, dass sie mit ihrer fachlichen Expertise, ihrer Energie und ihrem Weitblick die beste Besetzung für diese wichtige Position sei.

Die 58jährige ist seit 2002 in der Landesverwaltung und seit 2005 als Referatsleiterin u.a. für Landesmarketing und Online-Kommunikation in der Staatskanzlei beschäftigt, die auch den Kulturbereich als herausragenden Träger des Landesimages einbezieht. Die frühere Journalistin vertritt die Staatskanzlei und Ministerium für Kultur seit 2021 im Kuratorium der Stiftung Händel-Haus sowie seit 2017 im Aufsichtsrat der Investitions- und Marketinggesellschaft mbH.

Unter anderem leitete sie im Jahr 2021 die Projektgruppe zur Bundesratspräsidentschaft Sachsen-Anhalts sowie zur Ausrichtung des Tages der Deutschen Einheit in Halle (Saale). Seit 2007 organisiert sie gemeinsam mit Kammersängerin Prof. Edda Moser und den Historischen Kuranlagen und Goethe-Theater Bad Lauchstädt GmbH das Festspiel der deutschen Sprache.

#### Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)